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Call for papers

« Turath » is a biannual scientific journal published as part of the 
valorisation of the research work of the Center of Research in 
Social and Cultural Anthropology.

The objective of the journal is to offer a framework for reflection
and  study  of  intangible  cultural  productions  in  their
anthropological,  cultural,  artistic,  linguistic,  architectural  and
historical  dimension  in  Arabic,  English  and  French  to  be  an
academic space that offers, to the interested reader, a variety of
specialized  topics  in  the  systematic  knowledge  of  cultural  and
social heritage.

The editorial board of " Turath " invites algerian and international
researchers, professors and Phd students to contribute in the June
2025 issue. The journal accepts articles written in Arabic, English,
and French. The deadline for receiving articles (with abstracts and
05  keywords)  is: 30  April,  2024;  provided  that  the  scientific
publishing  rules  are  adhered  and  the  article  conforms  to  the
template downloadable from the ASJP platform via the following
link: https://www.asjp.cerist.dz/en/PresentationRevue/920
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For  any  inquiries,  please  contact  the  journal  secretary:
turath@crasc.dz 
Centre de Recherche en Anthropologie Sociale et Culturelle CRASC

Turath Revue algérienne d’anthropologie culturelle

Appel à contribution

« Turath » est une revue scientifique semestrielle publiée dans le
cadre  de  l'évaluation  des  travaux  de  recherche  du  Centre  de
recherche en anthropologie sociale et culturelle.

L’objectif de la revue est celui d’offrir un cadre de réflexion et
d’étude  des  productions  culturelles  immatérielles  dans  leur
dimension anthropologique, culturelles, artistiques, linguistiques,
architecturales et historiques en arabe, anglais et français pour être
un espace académique qui offre au lecteur une variété de sujets
spécialisés  dans  la  connaissance  systématique  du  patrimoine
culturel et social.

Le  comité  de  rédaction  de  la  Revue  «  Turath »  invite  les
chercheurs, professeurs et doctorants, qui souhaitent publier leurs
articles  dans  le  numéro de  Juin  2025,  à  participer  au  prochain
numéro. Seront acceptées les propositions écrites dans les langues
suivantes : arabe, anglais et français. 

La date limite de réception des articles, avec le résumé et les 05
mots clés est le 30 Avril 2025. 

Les règles de publication scientifique doivent  être respectées et
l’article  doit  être  rédigé  selon  le  Template  proposé  sur  la
plateforme  des  revues  algériennes  disponible  via  le  lien  :
https://www.asjp.cerist.dz/en/PresentationRevue/920
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Pour  toute  information,  veuillez  nous  contacter  sur  l’e-mail  du
secrétariat de la revue : turath@crasc.dz
Centre de Recherche en Anthropologie Sociale et Culturelle CRASC

Turath Revue algérienne d’anthropologie culturelle
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